

# EL MONSTRUO DEL PIJAMA AZUL



Aventuras de un niño abandonado.

# Aventuras de un niño abandonado

## **Prólogo.**

Esta es la historia de un niño llamado Alex, que vivía inmerso en un estado casi de abandono o más bien, de descuido por sus padres.

El niño al sentirse sólo, decide vivir un mundo de fantasías, para sobrellevar esa situación, así como también, en el transcurso de la historia, sucede algo trágico en su familia, perdiendo lo que más amaba.

Alex, decide crear una historia para cada día del mes y de esta manera, jugar e imaginar una vasta cantidad de aventuras y personajes reales e irreales, para sentirse ser algo importante en su mundo desolado.

Te presentamos solo un par de aventuras, con la finalidad que el resto de historias es para ti como lector, para q crees tú propio cuento y recuerdes tu infancia y echas a volar tu imaginación.

# El Monstruo Del Pijama Azul

## CAPITULO 1

“Había una vez” y también “Érase una vez”, en un país no muy, muy, muy lejano del país que tenía más cercano... Un niño con una imaginación muy, muy, muy creativa, vivía su vida en un mundo de emociones, con seres creados por sí mismo.

Su vida se vuelve interesante en medio de tanta mala vida y su imaginación es la que lo hace mantenerse vivo y despierto de mente, a diferencia de otros niños de su edad.

Su padre, un renombrado abogado en la localidad y fuera de ella, con un problema de alcoholismo, vive a tiempo pleno en su trabajo. Llegando a casa se dedica a ver tv, sin falta, de sus noticieros y partidos de fútbol, razón por la cual, nunca tomaba importancia a su hijo llamado Alex.

Su madre, una gerente de mercadeo en una tienda de ropa interior muy reconocida de la ciudad, quién no le prestaba mucha atención a su hijo, dedicándose únicamente a los quehaceres del hogar: lavar, planchar, cocinar, etc. Vive inmersa en su celular en redes sociales y en reuniones con sus amigas, dejando a su niño solo en muchas ocasiones.

## Aventuras de un niño abandonado

Cierto día, Alex meditando lo muy abandonado y solo que se sentía, decide en ese momento exacto, de tan terrible soledad, hacer algo para poder pasar cada uno de sus días muy alegremente.

Decide vivir un momento de ficción por cada día. Con amigos imaginarios, monstruos, animales, villanos y todo que le haga sentir un personaje de héroe muy poderoso.

Escribe una agenda diaria, ya que él era muy despierto de mente, detalle del que sus padres no han puesto atención por sus propias vidas de ocupaciones y encerrados en un mundo de vicios y malas costumbres.

Alex decide organizar lo que él desea vivir en cada uno de los 31 días del mes. Esta idea le parecía de lo más emocionante, sabiendo todo el mundo de aventuras que podría vivir, usando al máximo toda su imaginación.

Decide dar paso a su listado. Tomando una libreta roja que le sobraba de la escuela del año anterior, haciéndolo de esta manera:

Día uno: Alex contra los villanos.

Día dos: El Monstruo del bosque.

Día tres: Koffi, el perro súper héroe.

Día cuatro: Fogata en familia.

## El Monstruo Del Pijama Azul

Día cinco: Realidades y sueños.

Día seis: Mi viaje soñado en tren.

Día siete: Mi paseo en lancha.

Así continúa la larga lista de sus historias, unas de la cuáles podrían ser más emocionantes que otras.

Alex acostumbraba a dibujar en su libreta roja, durante el tiempo que tenía disponible ya sea en el recreo de la escuela, al hacer tareas en casa, y cada momento que era posible, en esto creaba a cada uno de sus personajes, con su extensa imaginación y una habilidad bastante buena para dibujar, de cómo él mismo se visualizaba convertido en cada uno de ellos. Así pasaba su tiempo, y era feliz de esta manera.

Como de costumbre en su rutina diaria, Alex debe levantarse muy temprano para ir a la escuela. Casi por sí solo, se levanta directo a la ducha, con rapidez lava sus dientes, para luego vestirse. Una vez vestido procede a tomar su desayuno. A lo que su madre dice:

—Alex, apresúrate que se hace tarde y yo debo llegar a tiempo a mi trabajo.

—Sí mamá, ya casi termino.

—Pues apresúrate o te quedas.

—¡Si mamá! —responde desconsolado al darse cuenta de la poca paciencia de su madre.

## Aventuras de un niño abandonado

Se retiran ambos de la casa, ella a su trabajo y a su pasada aprovecha para dejar al niño en su centro de estudio.

Camino a la escuela, pregunta a su madre:  
—Mamá. ¿Cuándo vendrá a casa la abuela?

—Tu abuela está muy enferma, así que lo mejor sería que no venga —responde de manera cortante.

—¿Pero por qué mamá?, Yo quiero ver a la abuela. Hace muchos días que no la veo, ni sé nada de ella —pregunta el niño con un poco de tristeza.

—Ya te lo dije, está muy enferma y debe descansar.

Alex con tristeza y con su condición de niño obediente responde: —Está bien mamá. Y continúa su camino a la escuela, ambos en un total silencio.

Alex sentía mucho amor y afecto a su abuela, ya que era muy consentido por ella, jugaba con él, muy a menudo le llevaba obsequios y en ocasiones participada de sus juegos imaginarios. Su vida era feliz en compañía de su abuelita “Tita”, que cariñosamente le decía por su nombre “Martita”.

La mañana paso tan pronto y al darse cuenta, no podía esperar más por llegar a su casa y tratar de comenzar su travesía de historias

## El Monstruo Del Pijama Azul

emocionantes, y así poder echar a andar su primer cuento imaginario.

Llegando a casa, lo primero que hace es disponerse a tomar su almuerzo, que su madre recientemente ha preparado, ya que contaba con poco tiempo en su hora de descanso, la que aprovechaba para ir a casa y preparar la comida.

Paso la hora de almuerzo, su madre se retira nuevamente a su trabajo, por lo que es obligatorio dejar a Alex solo en casa, debido a la enfermedad de la abuela, que no es posible llegar a cuidarlo durante la tarde como usualmente lo hacía y ya llevaba un par de días de no estar ahí para cuidar de Alex.

Este, al quedarse solo en casa, luego de descansar un poco, después de tomar su almuerzo, se dirige a tomar sus cuadernos para hacer la tarea encomendada de ese día, ya que entre algunas de sus cualidades es ser responsable con sus deberes. Luego de una hora trabajando en ella, busca su libreta roja para ver la calendarización que ya anticipadamente había escrito.

Abre su libreta y observa lo que en ella está escrito: **Día Uno: Alex contra los villanos.** A lo que el emocionadamente grita: —¡Siuuuuuu! Hoy seré súper héroe.

## **Día Uno: Alex contra los villanos.**

Así comienza su primera historia, combatiendo villanos en una batalla en la que, junto a su hermanito menor, (este también imaginario a quién llamaba Alan), ya que Alex deseaba tener un hermanito, pelean contra el mal.

—¡Soy un superhéroe! mi nombre es “Alex” ¡y lucho contra el mal! —decía con un tono de heroísmo.

—Junto a mi hermanito Alan cómo ayudante, lucharemos los dos contra el mal para salvar el mundo.

—Son cinco villanos y nosotros solamente somos dos —decía Alan.

De igual manera todos comenzaron a luchar por un largo rato.

—Ellos usan sus poderes mentales para atacarnos, pero son lentos para moverse —decía Alex.

—Nosotros somos más ágiles —vuelve a comentar Alex —Y los destruiremos. No podrán apoderarse de nuestro mundo.

La batalla se volvía más emocionante a medida avanzaba. Alex, peleando con su Katana y Shurikens explosivos, ya que tenía

## El Monstruo Del Pijama Azul

conocimientos en artes marciales, era muy habilidoso y rápido. Lograba esquivar cada uno de los objetos lanzados por los villanos con sus poderes mentales, y destellos de luz desde sus manos, a manera de disparos de rayos. Con sus movimientos ondulantes en sus manos para generar la concentración de poder entre ellas, así luego disparar en contra de Alex y Alan.

Alan, muy hábil con sus armas de rayos alfa, muy potentes para hacer daño en contra de cualquier villano y sus movimientos ágiles de Capoeira, para poder esquivar a los ataques de sus enemigos, se convertían en un dúo súper poderoso para proteger nuestro planeta.

—¡Destruimos a los cinco! —decía Alan.

En ese exacto momento aparecían quince villanos más —¿Ahora qué haremos? —preguntó.

—Llamaremos a todos los superhéroes para pedir ayuda —responde Alex, previendo que, así como llegaron esos quince nuevos villanos, llegarían muchos más y necesitaría refuerzos.

Muy pronto llegó toda la ayuda. Con ellos se convertían en un grupo de 12 superhéroes, cada uno con habilidades diferentes, quienes lucharon contra los villanos hasta acabar con cada uno de ellos.

## Aventuras de un niño abandonado

Después de la batalla ambos regresaron a la base, se dispusieron a jugar Alex junto a su hermanito, de repente, sonó la alarma. Era otro villano a punto de lanzar un misil.

—¡Oh no! ¿Ahora qué haremos? —Dijo Alex.

Fueron al lugar en donde estaba el villano.

—¡Hahaha! ¿Ahora qué harán? ¿Eh? —Dijo el villano.

—¡Tengo un plan! —Dijo Alex —Mi plan es: ¡Ustedes distraen al villano, y yo lanzaré el misil al espacio con mi súper fuerza! —dijo Alex a su hermanito Alan y a algunos pocos de los superhéroes que regresaron en apoyo.

Así fue como ejecutaron lo planeado, mientras ellos distraían al villano, Alex logro apoderarse del misil y lanzarlo hacia el espacio, donde se destruyó una vez estando fuera de la atmósfera.

El villano al darse cuenta de lo ocurrido, intentó contra atacar a Alex, pero sus amigos los superhéroes, lograron detenerlo antes, dentro de una bola de campo magnético, que le impedía moverse y de esta manera, fue llevado a una prisión súper custodiada y segura de donde no podrá salir jamás.

Y el planeta vivió seguro por siempre...

## El Monstruo Del Pijama Azul

Se hacía tarde ya para la hora de la cena, su madre recién llegaba del trabajo, así que pidió a Alex ayudar con los preparativos para la cocina y servir la mesa. De esta manera tan inoportuna, saca de su concentración a Alex, haciéndole perder la emoción de su juego imaginario.



ALEX  
LEIRA

### **Sobre el autor.**

Alex Leira, es un escritor con un trasfondo diverso y creativo. Su viaje creativo abarca desde ser maestro de inglés hasta explorar el mundo como músico en grupos y orquestas. A lo largo de los años, ha encontrado su voz a través de la escritura, que le ha llevado a explorar diversos géneros literarios. Su pluma se mueve entre la poesía, los cuentos para niños y jóvenes, las intrigas románticas y las historias escalofriantes del género de terror. También se aventuró en la creación de sagas que exploran mundos imaginarios y personajes inolvidables.

Antes de dedicarse completamente a la escritura, capturó momentos como fotógrafo profesional y narró historias visuales como camarógrafo de televisión. Estos diversos roles han enriquecido su perspectiva y han influenciado su narrativa, agregando profundidad y autenticidad a sus historias.

Desde joven, Alex Leira se dedicó a escribir letras de canciones y poemas, pero con el pasar del tiempo perdió esa habilidad. Sin embargo, durante la pandemia aprovechó el tiempo de encierro y comenzó a escribir novelas y cuentos. Ahora, tiene en proyecto una novela erótica, una saga de diez libros que ya están en borrador esperando el tiempo para dar inicio con su creación, y un segundo libro de novela romántica

## El Monstruo Del Pijama Azul

ya iniciado. Además, está trabajando en un segundo libro de terror con un toque de thriller y suspenso. También tiene un libro de poemas iniciado con un avance de 17 poemas con múltiples temáticas.

En proyecto, tiene traducir al inglés cada uno de sus libros y está en espera de colaboradores que deseen ser parte de este proyecto en su traducción. Además, tiene en mente un par de libros de superación y uno religioso que está plasmado solamente en una idea casi concretada. Siempre que puede, él mismo diseña las portadas de sus libros, así como el maquetado, con ayuda de algunos de sus familiares cercanos. Pronto espera terminar la tercera parte de la trilogía "El dragón del rey".

También ha escrito un par de frases o pensamientos cortos. Como es el sueño de todo escritor, le encantaría que una de sus novelas fuera tomada en cuenta para ser llevada a la pantalla grande o pantalla chica. Este anhelo es una de las fuerzas que impulsan su dedicación y pasión por la escritura.

Te invitamos a explorar su mundo a través de las páginas de sus libros, donde la imaginación y la emoción se entrelazan para ofrecerte una experiencia única.

¡Bienvenido a su universo literario!

## Aventuras de un niño abandonado



Visita nuestro sitio web: [alexleira.com](http://alexleira.com)

En redes sociales:

[facebook.com/alexleiraautor](https://facebook.com/alexleiraautor)

[Instagram.com/alexleiraautor](https://instagram.com/alexleiraautor)

[tiktok.com/@alexleiraautor](https://tiktok.com/@alexleiraautor)

[youtube.com/@alexleiraautor](https://youtube.com/@alexleiraautor)

O puedes escribirnos a:

[ixelfred@gmail.com](mailto:ixelfred@gmail.com)

[alexleiraautor@gmail.com](mailto:alexleiraautor@gmail.com)

[x.com/@AlexLeiraAutor](https://x.com/@AlexLeiraAutor)